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校長室だより №１１

◆ 令和２年 ８月 ２８日（金）

◆ 諏 訪 市 立 中 洲 小 学 校

「友達との絆を深めよう」（９月生活目標）
～体育学習発表会・なかよし月間・前期のしめくくり～

夏休み明け、大変暑い日が続きました。熱中症アラートが出された日もあり、校

庭では体育はもちろんフリータイムの遊びなども禁止とし、児童の安全第一に行動

しました。思うように遊べなかった反面、自分たちで工夫して過ごす様子も見られ、

子ども達もこの状況を理解して行動してくれていることを嬉しく思いました。また、雷の

関係で３年生以上が待機の日もあり、ご心配をおかけしました。学校の帰りもまだま

だ暑いので、十分気をつけるよう声をかけたいと思います。それでも、先週よりは少し

暑さも収まり、体育学習発表会の練習に元気よく取り組む子ども達の様子が見ら

れ嬉しく思います。

さて、来週からは９月に入ります。９月はなかよし月間でもあり、「友達との絆を深めよう」

が９月の児童会生活目標です。この目標決定にあたり、児童会長さんがこんな放送を全

校に向けてしてくれました。

９月は体育学習発表会やなかよし月間があります。また、前期のしめくくりをする大事な時期です。ク

ラスや学年の団結力を高められる機会だと思い、目標を考えました。９月の生活目標は、「友達との絆を深

めよう」です。残念ながら、毎年行っていたような交流読書やスポーツ委員と遊ぼうなどができませんが、

体育学習発表会やなかよし月間でクラスや学年の絆を深められたらいいなあ、と思っています。

また、体育学習発表会やなかよし月間を通し、後期にも高めた団結力がつながる月にしたいと思い、今ま

で話したことがない人でも、あいさつなどして声を掛けてみるのもいいですね。

なかよし月間にあたり、各クラスでは全校での目標を受け自分のクラスの実態を踏まえて目標を立て、それを

実行しながら生活しいていきます。絆が更に深まり、後期の大きな土台になればと思います。一人一人のよさ、

クラスのよさ、学校のよさが大きく広がる前期のしめくくりにしたいと思っています。なかよし月間のことについては、

またお伝えします。

第１回 学校運営協議会が行われました。 ～８月２４日（月）～

予定でいくと５月に行われる予定だった第１回の運営協議会を、やっと２４日に行うことができ

ました。教育長も同席される運営協議会は、平成１８・１９年と文科省の指定を受け方向性を研究

し、平成２０年に指定を受けた歴史ある組織です。「学習支援部会」「交流教育部会」「ものづくり部
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会」「安全教育部会」「ＰＣ支援部会」「施設支援部会」の６つの部

会があり、それぞれ学校への支援を行っていただいています。国

で指定されたコミュニティースクールのため、学校運営の方針等

について協議や承認をしていただく組織でもあり、中洲小学校を

力強く支えていただいています。会に先立ち会長の鎌倉さんより、

「子どもの可能性を信じ、素直で心温かい児童となるよう、愛と

勇気を大事に支援をしていきたい。」という熱いお言葉をいただき

ました。協議会の皆様には、現在消毒のボランティアもしていただいており、その方々から「子ど

ものために」という深い思いや、改善すべき点を出していただきました。消毒に関わってくださっ

ている方々に、その場で拍手をもって感謝の気持ちを表させていただきました。

また、安全部会で行っているキョロブラの活動について大変ご苦労いただいていることも踏まえ、

保護者の方から「朝の見守りならできる。」というありがたいお言葉をいただいているということも

話題になりました。消毒への保護者の皆様のご協力同様、また考えていただけたらと思います。

＊ ＊ ＊ 行事の変更について、ご理解をお願い致します。 ＊ ＊ ＊

本日、「年間行事計画の修正」というお便りを配布させていただきました。子ども達が大きな成長の姿を見せる諸

行事を、保護者の皆様・地域の皆様も大変楽しみにしていただいていることかと思いますが、夏休み前から様々な

観点で検討してきた結果、このように変更せざるを得ない状況です。文科省からもガイドラインが出され、更新される

たびにそれに沿って校内でのコロナ感染防止の対応をしてきてはいますが、中洲小の規模ですと人数の少ない学

校では可能なこともできない場合が多く、子ども達の安全第一とはいえ、本当に残念で申し訳ない気持ちです。

６月に、地区別の分散参観日という形で参観日を行いましたが、「このような状況でも参観日をやっていただけて

ありがたかった。」と伝えてくださる保護者の方がいて本当に嬉しかったです。例年通りにできない分、今の状況でで

きる限りのことを考え精一杯行っていきたいと思っておりますので、今後ともご理解をどうぞよろしくお願い致します。

もう一つ職員についての連絡です。

３年４組 滝澤 綾子（りょうこ）教諭ですが、この夏休みに入籍し、

「赤羽」と改姓しました。今後ともよろしくお願いします。

アナ先生ありがとう！

♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡

ジャマイカ出身のＡＬＴ（外国語指導助手）のアナ

レサ・スウェビイ先生（通称アナ先生）が、お家の都

合で母国へ帰ることになりました。たくさんの子ども達が外国語

の学習でお世話になり、給食や掃除も一緒にやってくれました

し、ＰＴＡコーラスにも参加してくれました。２６日が最終日で

したので、お別れの会（放送）を行い、子ども達や先生方からも

お別れのメッセージを送りました。ありがとうございました。


